

undefined - mercredi 12 juin 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Relais Isère Terre de Jeux 2024 : les enfants ont accueilli le témoin



Les sportifs étaient nombreux pour le relais Terre de Jeux 2024. Photos Le DL/Suzanne Berger

La commune a accueilli, ce vendredi, le témoin du relais Isère Terre de Jeux 2024, remis à l'occasion du triathlon des Fitdays à l'école.

Le Département de l'Isère a lancé en octobre dernier le relais Isère Terre de Jeux 2024. Dans cette course, la flamme olympique est symbolisée par un témoin, une sorte de bâton en bois qui parcourt tous les territoires du département de l'Isère jusqu'au 26 juillet. Les élèves de CM1 et CM2 de l'école de Bouvesse-Quirieu sont venus à vélo participer au Triathlon des Fitdays le vendredi 7 juin et ont remis le témoin à l'école de Creys-Mépieu.

Celui-ci est passé ensuite par différentes associations du village et a été gardé par l'association de gymnastique jusqu'au lundi 10 mai à 18 h 15.

C'est à ce moment précis, devant la nouvelle salle omnisports, où les coureurs de l'Union athlétique des Couleurs (UAC) ont récupéré le relais pour l'emporter en courant à travers les chemins jusqu'à Morestel. Le témoin passera ensuite par la piscine des Couleurs avant de repartir dans sa longue course vers Les Avenières-Veyrins-Thuellin.



Les gymnastes de Creys-Mépieu ont passé le relais aux coureurs de l'UAC Morestel.